
SOIRÉE GALETTE 

Vendredi 13 janvier 2023 

 

Le premier contact que j’ai eu avec 

ce club c’est Cécil ; il est absent, c’est 

dommage. 

 Je suis le nouveau président de ce 

club, on m’a fortement sollicité… 

Dans un premier temps faire que le 

club survive. 

J’ai reçu des mots rassurants et 

chaleureux de la part de Jean Pierre 

et Marcel qui m’ont assuré de la 

continuité du club à mes côtés. 

Par ailleurs je suis très occupé, j’ai 

une vie de famille, je suis conseiller 

municipal à Juvisy, je fais du vélo, de 

la voile, j’aime bien faire la fête 

aussi…  

Deux objectifs :  

- que le club puisse continuer à rouler en 2023. 

- rester modeste maintenir les adhérents qui sont 

en place, essayer de gagner des licences, continuer 

à avoir un groupe dynamique, c’est un premier 

objectif pour 2023 / 2024. 

 

Je n’arrive pas avec de grandes idées mais de 

petites idées qui peut-être deviendront grandes, 

je n’ai pas envie de vous vendre du rêve ; l’idée 

c’est de maintenir le club et d’assurer l’avenir 

sereinement. 

 

Allocution de 

Gabriel 


